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第1631回例会記録　平成24年6月19日（火）  45/46回

＜点鐘＞	 中島眞一会長

＜ソング＞　	それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞	 中島眞一会長
第2590地区　	第3グループガバナー補佐
　　　　　　	長戸はるみ様
第2590地区　	第3グループ次年度ガバナー補佐
　　　　　　	三家護様
川崎多摩RC　幹事　西一徳様

　第3グループガバナー補佐　長戸はるみ様→「来年
はこちらで交換留学生がお世話になります。よろし
くお願いします。1年間ありがとうございました」。
三家護様→「これから1年がんばりたいと思います。
皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたしま
す」。

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
1.	麻生防犯協会24年度会費納入のお願い
　1口　10,000円　総会議案書をいただきました。
2.	しんゆり芸術祭2012年実行委員会
　6/11の会議摘録がきております。

＜幹事報告＞	 佐藤幹事
＊稲田ニュースがきております。

＜ニコニコ委員会＞　	 玉井委員
　第2590地区　第3グループガバナー補佐　長戸は
るみ様→「1年間ありがとうございました」。第2590
地区　第3グループ次年度ガバナー補佐　三家護様
→「お伺いしました。よろしくお願いいたします」。
川崎多摩ＲＣ　幹事　西一徳様→「今年度1年大変お
世話になりました。ありがとうございました」。当
クラブより　中島眞一会長→「長戸さん、1年お世話
になりました。三家さん、次年度はよろしくお願い
いたします」。佐藤幹事→「長戸ガバナー補佐、1年間
お疲れ様でした。三家次年度ガバナー補佐、西さん、
ようこそ」。中村会員→「『ミスモ箱根夏号』ができま
した。ぜひ涼しい箱根におでかけください」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会
員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会
員、靍丸会員、小塚会員、中島健児会員、野島会員、
佐々木会員、嶋会員、鈴木会員、高田会員、田内会員、
寺尾会員、碓井会員、渡邊会員、山口篤会員、山崎
会員、結城会員、阿久澤会員、玉井会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1633回	  7 月 3 日	 役員就任式　会長方針

第1634回	  7 月10日	 委員会報告①　エレクト、クラブ、職業奉仕委員会

第1635回	  7 月17日	 委員会報告②　新世代、社会、国際奉仕委員会	
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第1631回例会



＜出席委員会＞　	 鈴木委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜本年度を省みて＞　	 中島眞一会長
今年度は特別な年だったと思います。昨年の3月
11日に東日本大震災が起こり、被害が段々と明らか
になっていく中でのクラブ活動は震災支援が大部分
を占めていました。当クラブでも創立35周年事業の
前倒しで、被災地支援の義援金を30万円拠出しまし
た。会員の皆さまも様々な支援をされているようで
す。被災地支援については単発的なものではなく、
これからも続けていかなければならないと思いま
す。そのような中、今年度はスタートしました。
7月　多摩、稲生、麻生の各クラブへの表敬訪問
が行われました。クラブに特徴があり、他クラブに
行くのは大変興味深いことです。ゲストに関しては
他クラブのほうが手厚い感じがします。皆様も是非
訪問してみてください。
8月　台湾永和RCの6名の方が来日されました。
彼らの来日の目的は「35周年式典参加のお願い」「震
災義援金の受渡し」でした。当クラブからも数人が
彼らと同行し義援金の受渡しに、被災地に赴きまし
た。例会では被災地の惨状が報告されました。
8～9月の「青パト活動」、「地域清掃活動」や10月
の「あしなが募金活動」では白井社会奉仕委員長の
下、皆様にご協力いただきました。
11月　職場訪問は鴨志田職業奉仕副委員長の報告
の通りです。
12月　クリスマス家族会は総勢120人を超える人
が集まり、素晴らしい会になりました。北島親睦委
員長ありがとうございました。
2月　麻生RC創立20周年式典に当クラブからは20
名以上が参加しました。震災の影響で式典は例会方

式でしたが、「被災地への支援・ベトナム外国語大
学への支援」を厚くしたものになり本当に素晴らし
いものでした。
3月　台湾永和RC35周年式典に会員・家族の総勢
20名でお祝いに出向きました。渡邊国際奉仕委員
長、内藤友好クラブ委員長には大変お世話になりま
した。
5月　家族感謝デーでは元交換留学生のマリウス
さん（オランダ）が来会し和やかに会は進行しまし
た。素晴らしい演奏を提供してくださった高田さん、
ありがとうございました。
米山奨学生　任賢豪君が明治大学大学院を無事に
卒業、三機工業へ就職。現在、新たに日本女子大学
修士2年のウ・ユジンさんをお預かりしています。
青少年交換留学生　今年度はアメリカ・イリノイ
州に伴裕音君を送り出しました。次年度は矢島友恵
さんが台湾へ出発し、受入ではイザベラさん（ブラ
ジル）が8月に来日します。
来年度は38名のスタートになります。今年度は「笑
顔で魅力あるクラブづくり」をモットーに努めてま
いりました。皆さんが楽しく例会に出席できること
が重要だと思います。佐藤幹事、小塚副会長、安藤
亨会長エレクト、五大奉仕委員長、結城35周年実行
委員長、各委員長、事務局の太田さん、一年間あり
がとうございました。皆さんのご協力に感謝して「1
年を省みて」を終わります。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 35,000円	 1,165件	 1,318,245円
	 0件	 0円	 37件	 327,800円
	 0件	 0円	 2件	 156,000円
	 0件	 0円	 47件	 596,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1631回	 43＊	 34	 9	 	 79.07%
第1630回	 43＊	 37	 6	 2	 90.70%

出席率


